

## ABSTRAK

**Rubiyanti:** *Kaderisasi Pemuda Masjid Salman (Studi Deskriptif pada Program Salman Spiritual Camp Masjid Salman ITB).*

Generasi muda merupakan aset berharga bagi masa depan, mereka yang akan menentukan masa depan bangsa hingga berdiri sejajar dengan kemajuan bangsa-bangsa lain. Generasi muda Indonesia memiliki potensi yang besar, namun di saat yang sama banyak tantangan, hambatan dan permasalahan. Oleh karena itu, harus dibuka seluas-luasnya wadah bagi pemuda untuk mengembangkan jati diri dan potensinya agar keberadaannya (baik secara kuantitas maupun kualitas) menjadi individu yang unggul dan mampu berkarya untuk masyarakat. Masjid kampus hadir memberdayakan dan memberikan wadah bagi generasi muda untuk meningkatkan kualitas intelektual dan spiritualnya melalui program kaderisasi, salah satunya yaitu program kaderisasi dasar Salman Spiritual Camp.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui konsep kaderisasi, strategi pemberdayaan pemuda yang dilaksanakan oleh program SSC (Salman Spiritual Camp) dalam memberdayakan pemuda melalui kegiatan kaderisasi di lingkungan masjid sebagai pusat locality development, serta output yang dihasilkan dalam program tersebut.

Data dalam penelitian ini bersifat kualitatif dengan metode deskriptif, data dengan tema tersebut kemudian dijelaskan dan dideskripsikan dalam kaitannya dengan kaderisasi pemuda Masjid Salman. Subjek penelitian ini adalah pengurus pada Bidang Mahasiswa, Kaderisasi dan Alumni (BMKA) Salman. Data yang dikumpulkan berupa hasil observasi dan wawancara yang dilakukan di BMKA Salman. Teknik analisis data yang digunakan pada penelitian ini diantaranya reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian tentang kaderisasi pemuda pada program Salman Spiritual Camp (SSC) menunjukkan bahwa pemberdayaan pemuda yang dilakukan oleh BMKA Salman melalui program kaderisasi SSC meliputi tahapan penjarangan calon kaderisasi unggul melalui seleksi. Kemudian, komposisi materi yang diberikan dengan cara bertahap serta berkelanjutan baik berupa materi spiritual, profesional maupun materi yang berkaitan dengan keahlian lain. Kemudian pada proses nya kader dilibatkan pada pada proyek inovatif berupa PKP (Proyek Kebaikan Pribadi) dan solutif pada permasalahan umat. Selain itu para kader difasilitasi dengan mentor yang sudah terlatih melalui kegiatan kelompok keluarga. Konsep program SSC sejalan dengan misi Masjid Salman yaitu mendorong kader untuk membangun peradaban Islami, dengan menitikberatkan penanaman 7 nilai Salman. Program SSC diharapkan mampu melahirkan kader yang menjadi teladan bagi ummat dengan peran dan potensinya masing-masing baik secara akademik, sosial, profesional, kebijakan publik dan *entrepreneur*.

**Kata Kunci:** *Kaderisasi, Masjid, Program, Pemberdayaan, Pemuda*